3 de Septiembre de 2025 - Año XXIII - Nº 613 principios2002@yahoo.com.ar





Juan José Mussi va por un triunfo vital para Berazategui



EN EL CORAZÓN SIEMPRE EN BERAZATEGUI SIEMPRE MUSSI 2025





n las elecciones del domingo próximo en nuestra ciudad se elige mucho más que 12 concejales y 4 consejeros escolares, además de aportar votos para Diputados Provinciales por la Tercera Sección.

El 7 de Setiembre el Intendente Juan José Mussi encabezará la boleta local de Fuerza Patria de manera testimonial con la firme convicción de mantener vivo a Berazategui en un contexto nacional cada vez más complicado.

Durante todo 2024 y lo que va de 2025 las políticas impulsadas por Mussi mantuvieron viva en Berazategui la obra pública, la producción, la educación, la cultura, en un contexto donde el gobierno nacional paralizó la obra pública, no incentivó la producción, desfinanció la educación y la cultura. Con un gran esfuerzo, buena administración de recursos y apoyo provincial Berazategui pudo sobrevivir en un contexto económico nacional totalmente adverso.

Lo que el vecino decida en las ur- humildes.

nas este 7 de Setiembre será vital para que Berazategui pueda continuar este camino resistiendo los embates de un Gobierno Nacional cuyas políticas solo beneficiaron a un selecto sector de la sociedad, quizás la verdadera casta, en detrimento de los trabajadores y los sectores más humildes.

www.diarioprincipios.com



Mussi y Larroque entregaron equipamiento y mobiliario a más de 60 Escuelas de Berazategui

e realizó una entrega de equipamiento, utensilios y mobiliario a escuelas públicas de Berazategui. El acto fue encabezado por el intendente Juan José Mussi; junto al ministro bonaerense de Desarrollo de la Comunidad, Andrés Larroque; y el subsecretario de Educación provincial, Pablo Urquiza, en el Salón de Usos Múltiples (SUM) de la Secundaria N° 10 "Julieta Lanteri".

Entre los materiales entregados a más de 60 escuelas de los distintos niveles y modalidades había cocinas, termotanques, heladeras, utensilios de cocina y mobiliario escolar para las aulas. La entrega fue posible gracias a la inversión del Gobierno de la provincia de Buenos Aires y a la gestión de la Municipalidad de Berazategui.

Al respecto, Mussi señaló: "Es una alegría poder compartir este momento. Aquí hay muchas cosas para la bendita Escuela Pública, que nunca debe desaparecer. Allí, el docente da su sabiduría y su fuerza para que los chicos estén en igualdad de condiciones. En Berazategui tenemos un Consejo Escolar que está detrás de todo, también inspectores y el Intendente de las Escuelas -me llena de alegría que me llamen así-. Si no hubiese habido Escuela Pública, no podría haber sido ni médico ni Intendente".

Y destacó: "Estar pegado a la ben-

dita escuela pública, gratuita, igualitaria, de calidad, abierta a todos los sectores de la sociedad es un orgullo personal; y lo comparto con el Ministro (Andrés Larroque) y con el Gobernador de la provincia de Buenos Aires (Axel Kicillof), que va a sostener la Escuela Pública a rajatabla. No puede haber un país posible sin educación, si no hay una Universidad Pública. Agradezco al Gobernador y a todos por estar acá, por su trabajo cotidiano, por ponerse los pibes al hombro y por seguir creyendo en la Escuela Pública".

Asimismo, Larroque aseveró: "Aquí hay equipo y un conductor que es el gobernador Axel Kicillof. En su gestión hemos equipado 7.000 escuelas. Ha destinado una gran inversión y esto no sería posible sin el esfuerzo de la comunidad educativa, que permite que hoy más de dos millones de pibes y pibas de la provincia de Buenos Aires reciban su alimentación a través de las escuelas. Nuestro Gobernador, tal como Juan José (Mussi), también surgió de la Escuela Pública y la reconoce; ya inauguró 276 escuelas. Lo nuestro es el trabajo con humildad, poniendo los recursos donde se necesitan, sabiendo cuáles son las prioridades, teniendo a la Escuela y la Salud Pública como banderas inclaudicables. Acá hay una comunidad



educativa que demuestra que la solidaridad es primordial".

En el mismo sentido, Urquiza manifestó: "Siempre es una alegría y un orgullo venir a Berazategui. Juan José Mussi eligió el camino de la Escuela Pública como motor de desarrollo de esta querida ciudad. Le agradecemos a él, a todo su equipo, al Consejo Escolar y a todos los colegas, porque las escuelas están bien en Berazategui gracias a su decisión política y por el trabajo cotidiano. Eliminamos casi en un 70% las causas de suspensión

de clases por motivo de infraestructura y servicios. Agradecemos a nuestros docentes, directivos y auxiliares, valoramos su trabajo cotidiano, nos sentimos orgullosos; nuestras escuelas son cada vez más dignas y de calidad".

Estuvieron presentes, además, integrantes del Gabinete municipal, del Consejo Escolar y de la comunidad educativa local; jefes regionales y distritales, inspectores de Enseñanza y directivos de las distintas instituciones beneficiarias.

Caja navideña — Utiles Escolares
Subsidio por nacimiento — Ajuar para
recine nacidos — Turismo en Mar del Plata,
San Clemente, Cordoba y Bariloche.
Estos son algunos beneficios ¡Afiliate!
Sub Consejo Seccional Quilmes SETIA
Garibaldi 168 Quilmes
Tel 42533311/1567

ANGEL COSTA
Secretario General Quilmes
JOSE MINABERRIGARAY
Conduccion









CLINICA MEDICA
GINECOLOGÍA
OBSTETRICIA
PEDIATRÍA
DERMATOLOGÍA
GASTROENTEROLOGÍA
REUMATOLOGÍA
FLEBOLOGÍA

FONOAUDIOLOGÍA
NUTRICIÓN
PSICOLOGÍA (NIÑOS Y ADULTOS)
PSICOPEDAGOGÍA
DRENAJE LINFÁTICO
MASAJES RELAJANTES Y
DESCONTRACTURANTES
Particulares - Obras Sociales

Turnos y consultas al 4256-0050 Av. 14 N° 3545 e/ 135 y 136 a pasos de la Parroquia Sta. Cecilia





Fundado el 7 de Marzo
de 2002
Director - Propietario:
Hernán Daniel López
Registro DNDA Nro: 5183963
Redacción: Av 14 Nro: 3538
Ciudad de Berazategui
- Pcia de Bs As Impresión:
Artes Gráficas Avisar
Martín Rodriguez 1943 - Quilmes
(1561200211)





El Municipio reinició la obra del Centro Cívico Municipal El Pato con fondos propios

ue paralizada por el Gobierno Nacional y ahora se hará con fondos municipales

La Municipalidad de Berazategui retomó los trabajos correspondientes a la construcción del Centro Cívico Municipal El Pato. Se estima que esta obra, impulsada por el intendente Juan José Mussi y ahora financiada por el Municipio, podrá concluirse para mediados del próximo año.

En este nuevo espacio, que funcionará en calle 611 y Colectora Autovía 2, los vecinos y vecinas de la zona podrán acceder a un Registro Provincial de las Personas, la Delegación Municipal, un Centro de Monitoreo (COM), una Oficina de Control Inmobiliario y una Dependencia para tramitar las licencias de conducir, además de espacios de uso común.

El arquitecto Juan Glerean, director de Proyectos Arquitectónicos de la Secretaría de Cultura y Educación, explicó: "Hace dos meses reiniciamos las tareas correspondientes a esta importante obra que estará conformada por un edificio de dos plantas, con una superficie de aproximadamente 500 metros cuadrados, además del espacio público exterior". Y destacó: "El sistema constructivo será muy eficiente térmi-

camente, con muros dobles y vidrios DVH (Doble Vidriado Hermético); y de muy bajo costo de mantenimiento".

Con respecto al tiempo que demandarán las tareas, Glerean indicó: "Nos encontramos trabajando en el recalce de las fundaciones existentes y, próximamente,



seguiremos con el llenado de las columnas de hormigón. Prevemos que en el plazo de diez meses estaremos terminando la obra y la comunidad de El Pato podrá contar con muchos servicios en este nuevo espacio municipal".

UNA OBRA MUNICIPAL

El proyecto del Centro Cívico Municipal El Pato surgió por iniciativa del intendente Juan José Mussi, en el marco de su política de descentralizar los servicios municipales para que todos puedan realizar sus trámites cerca de sus hogares. Fue así que en 2022 comenzó esta obra, con recursos del anterior Gobierno Nacional. Sin embargo, la actual administración decidió paralizar y desfinanciar por completo el proyecto, hasta que en diciembre de 2024 dispuso la rescisión del convenio, cediéndole la obra al Municipio de Berazategui, que finalmente retomó los trabajos con presupuesto municipal.

El STMB celebró el Día del Niño con dos funciones multitudinarias en el Circo Galax



El Sindicato de Trabajadores Municipales de Berazategui festejó el Día del Niño con dos funciones especiales en el Circo Galax, en Florencio Varela. A pesar del mal clima, más de 1.500 personas se acercaron para disfrutar de un espectáculo lleno de magia, acrobacias y humor.

Los pequeños municipalitos fueron los protagonistas de la jornada y recibieron, además, bolsas con golosinas de regalo.

"Fue una jornada hermosa, en la que nos acompañaron más de 1.500 personas, y eso nos llena de orgullo", señaló el secretario general del STMB, Gabriel Carril Campusano.

El dirigente destacó la importancia de estos encuentros familiares y remarcó el compromiso del Sindicato de "seguir trabajando y creciendo como entidad, siempre al lado de los afiliados".









Alejandro Bartalini: "El Municipio de Berazategui siempre cumplió con su palabra"

realizó a la planta de Metalcrom S. A. en el Parque Industrial Plátanos, donde conversó con su director Alejandro Bartalini, quien además es presidente de la Unión Industrial de Berazategui, hubo espacio para el análisis de la situación actual de la industria.

En un dificil contexto económico nacional un gran respiro para los industriales locales es la relación con el Municipio, al respecto Bartalini dijo que "como dice nuestro intendente tenemos una relación cordial en la que no nos sacamos ventaja, tanto el doctor Mussi como nosotros mantenemos una relación de amistad, pero con cada uno cumpliendo su parte, el Municipio brindando servicios y oportunidades, nosotros cumpliendo con el pago de las tasas. El Municipio siempre está presente en lo que puede beneficiarnos, y en cada campaña solidaria nosotros estamos presentes acompañando, por eso articulamos en programas como Abrigando Sueños y Seamos Utiles".

Consideró asimismo que "también las empresas desempeñamos una importante función con pasantias de los estudiantes de las escuelas técnicas, donde los jóvenes hacen su primera experiencia y adquieren responsabilidad. Una acción muy importante pensando en los

'n la reciente visita que Principios jóvenes ha sido también el reciente lanzamiento por parte del Municipio de una nueva Plataforma Laboral, mediante la cual nosotros tenemos a disposición una base de empleo".

> Bartalini sostuvo luego que "el crecimiento industrial de Berazategui uno lo puede ver, el Parque Plátanos, el Polo Maderero, el CIR 2, el Tecnológico, el Parque Vergara, el Hudson, por eso hay 13 Parques Industriales en el distrito", añadiendo que "la relación Municipio -Empresarios ha sido un ida y vuelta con una cercana articulación, desde la época de Sabbatini el Municipio cumplió con los beneficios para que las empresas se instalen acá, eso es muy importante y debería ser imitado en todo el país, el Municipio ha cumplido siempre con su palabra y eso es fundamental ".

"EL GOBIERNO NACIONAL NO HABLA DE POLÍTICAS PARA LA **INDUSTRIA**"

Consultado por el rol actual del Estado Nacional para con las industrias. Bartalini señaló sin dudar que "durante años fue muy importante el Estado acompañando con políticas que ayudan a la industria pyme en general, siempre recibimos apoyo del Estado, la última gestión del peronismo (2019-2023) tuvo varias dificultades pero las pymes teníamos beneficios como tasas subsidiadas para préstamos, y la gente invertía en productos, pero hoy estámos en otra etapa distinta, acompañamos el ajuste fiscal y una macro ordenada pero creo que es el momento de empezar a hablar de industrias, de las pymes, no vemos al gobierno con una política industrial, sino todo lo contrario, cerró la secretaría pyme dejándonos sin interlocutor, y no habla de politicas para la industria".

"SIN CONSUMO INTERNO Y SIN PRODUCCIÓN NO TENEMOS **EXPECTATIVAS DE QUE ESTO CAMBIE**"

"Los últimos 2 años han sido muy nefastos para nuestro sector, 1500 personas por mes se despiden de la industria, se cierran empresas pymes en todo el país, estamos en el mismo nivel de empresas que en el 2007, y claramente no hay fuentes de empleo si no crecen las industrias. Personalmente no veo voluntad del presidente de atender a la industria y menos a las pymes, no pedimos subsidios, no necesitamos del Estado para funcionar, pero necesitamos que las medidas que toma el Estado estén alineadas para que podamos crecer, exportar y seguir generando empleo", señaló el actual presidente de la UIB,



sosteniendo además que "abrir importaciones te deja sin mercado interno, vas a tener muchos comercios pero no vas a tener industrias, ese es el camino que busca Milei, reemplazar trabaiadores calificados por puestos de servicios, pero se pierde así un valor importante, los países que hoy son potencia son países que cuidan su mercado interno, en el país hoy la cosa es distinta y hay una incertidumbre muy grande entre los empresarios, sin consumo interno y sin producción no tenemos expectativas de que esto cambie".

> Por Juan Manuel García y Hernán López



Gran trabajo de la Unidad Básica Gutiérrez de cara a las Elecciones del 7 de Septiembre

I pasado martes 26 -de agosto, la Unidad Básica Juan María Gutierrez desplegó una fuerte actividad durante toda la jornada en la cual los militantes trabajaron de cara al armado de Boletas y Planificacion para los próximos días, con la colocación de padrones

en la puerta de la Unidad Básica ubicada en calle 413 N°723.

Desde el espacio político que apoya y acompaña al Intendente de Berazategui Dr. Juan José Mussi destacaron que "estamos preparando el casa a casa con compromiso y esfuerzo, trabajando en equipo por el triunfo de la Boleta de Fuerza Patria"



EL PERONISMO VUELVE A ENAMORAR CON FERNANDO GRAY DIPUTADO NACIONAL

El 7 de septiembre vota: -ES CON VOS- Lista 2202 <u>Diputados provinciales TUZZIO - MELGAR</u> En Berazategui apoyamos a **MUSSI CONCEJAL**







Se presentaron 35 Nuevas Unidades para la Flota de Vehículos Municipales

a Municipalidad de Berazategui presentó 35 nuevas unidades móviles que se incorporan a la flota vehicular de las Secretarías de Obras Públicas, Control Urbano, Servicios Públicos, y Desarrollo Social, Recreación, Turismo y Deportes.

Estas flamantes unidades, que van desde tractores y camiones recolectores hasta motos y desmalezadoras, fueron adquiridas con fondos municipales.

Durante la entrega, el secretario de Economía municipal, Santiago Castagno, informó: "Con la entrega de estos 35 vehículos estamos culminando un proceso de reequipamiento de las diferentes áreas de servicios públicos provistos por la Comuna. Además, restan otras nueve unidades más, que nos entregarán próximamente. Se trata de una inversión íntegramente con fondos municipales, generados por la eficiente administración de los recursos de la ges-

tión encabezada por el intendente Juan José Mussi, quien tiene el objetivo de seguir mejorando la calidad de vida de los vecinos y vecinas de Berazategui".

Las nuevas unidades móviles presentadas se distribuirán de la siguiente manera: cinco camiones con caja compactadora, una camioneta Iveco -también con caja compactadora-, tres camionetas Kangoo Furgón, tres retropalas, dos mini tractores corta pasto, dos desmalezadoras de arrastre, una motoniveladora, un tractor cabinado, una máquina para toma de juntas y ocho contenedores roll off -más 50 contenedores plásticos para residuos urbanos-, para la Secretaría de Obras Públicas; cinco camionetas Kangoo (4 Furgón y una de 5 asientos) y ocho motocicletas tipo Yamaha 250, para la Secretaría de Control Urbano; un Autoelevador Sampi, para la Secretaría de Servicios Públicos; y



tos y un Autoelevador Sampi, para la Secretaría de Desarrollo Social, Recreación, Turismo y Deportes.

la Secretaría de Servicios Públicos; y En el acto, además, estuvo pre- trabajadoras de las una Camioneta Kangoo de 5 asien- sente el subsecretario municipal de tarías municipales.

Automotores, Federico Pereyra; junto a otros integrantes del Gabinete municipal; además de trabajadores y trabajadoras de las diferentes Secretarías municipales.

La concejala del Frente Renovador Mabel Dias concurrió al preestreno del Documental sobre el Voto Femenino



a concejala Mabel Dias, referente además del Frente Renovador en Berazategui, participó recientemente del preestreno de "Noble Igualdad" en el Auditorio de la Cámara de Diputados de Buenos Aires.

"Este documental nos invita a revivir la sanción de la Ley de Cupo Femenino y el enorme poder transformador de aquellas mujeres que hicieron posible este paso fundamental", destacó Dias, agregando que "la paridad de género es un camino histórico en nuestra política".

Por último, dijo que "fue muy emocionante ver reflejada la huella y la lucha de tantas compañeras, militantes y legisladoras del Peronismo y el Radicalismo. Entre ellas, nuestra querida e incansable Marcela Durrieu (Dip. nacional M.C), cuya voz y compromiso abrieron el camino hacia una democracia más justa e inclusiva".











Gran Ceremonia de Premiación del Torneo Apertura de la Asociación de Vóley Capital Nacional del Vidrio

I pasado domingo 10 de agosto desde las 15 horas, se realizó en las instalaciones del Instituto Belgrano, calle 151 entre 10 y 11, la Ceremonia de Premiación del Torneo Apertura de la Asociación de Vóley Capital Nacional del Vidrio.

Decenas de equipos de Berazategui y toda la región participaron de este tradicional evento donde la Asociación de Vóley premia y reconoce a los equipos que se destacaron durante el primer semestre en todas las categorías desde inferiores hasta mayores, tanto en Damas como Caballeros.

Los galardonados en esta ocasión fueron:

Inferiores damas categoría sub14

Primer puesto:

América del Norte (Dominico) copa medallas y voucher de 100000 pesos

Segundo puesto:

Sokol (Dominico) copa

Tercer Puesto:

MYG (Quilmes) copa

Cuarto puesto:

Cortazar (Varela)copa

Categoría Sub 16 Primer puesto:

San Pedro Berazategui) copa , medallas voucher 100000

Segundo puesto

Pueblo Nuevo (Berazategui) copa

Tercer puesto

Esperanza (Dominico) copa

Cuarto puesto

Solano Voley (Solano)copa

Categoría Sub 18

Primer puesto

San Pedro A (Berazategui) copa , medallas voucher 100000

Segundo puesto

Cortazar (Varela) copa

Tercer puesto

Pueblo Nuevo (Berazategui) copa **Cuarto puesto**

Sokol(Diminico) copa

Categoría Sub 21 Primer puesto

Planeta Voley (Berazategui) copa, medallas y voucher de 100000

Segundo puesto

Cortazar(Varela) copa

Tercer puesto

Pueblo Nuevo (Berazategui) copa

Cuarto puesto

KQP (Berazategui) copa Inferiores caballeros

Categoría Sub 18 **Primer puesto**

Rigolleau (Berazategui) copa , medallas y Baucher 100000

Segundo puesto

Más Dom (Dock Sud) copa

Tercer puesto

M y G A (Quilmes) copa

Cuarto puesto

M y G B (Quilmes) copa

Categoría mayores caballeros

Primera

Copa oro

Primer puesto

Los Morgan (Berazategui) copa , medallas y voucher 380000

Segundo puesto

LMA (Berazategui) copa

Tercer puesto

Las águilas (Berazategui) copa

Cuarto puesto

San Pedro DLM (Berazategui) copa

Copa Plata **Primer puesto**

MYG (Quilmes) copa , medallas y

caucheros 200000

Categoría Damas Mayores

Copa de oro

Primer puesto

Santa Ana (Berazategui) 250000

Segundo puesto

Los Quilmes (Berazategui)

Nos Dan (Dock Sud) copa

Cuarto puesto

Esperanza (Dominico) copa

Categoría primera damas Copa oro

Primer puesto

Planeta Voley (Berazategui) copa medallas y voucher 380000

Segundo puesto

Gladiadoras (Quilmes) copa

Tercer puesto

Las chudas (Berazategui) copa

Estrella el Dorado (Quilmes) copa

Cuarto puesto

Copa Plata

Primer puesto San Pedro (Berazategui) copa, me-

dallas y voucher 200000

Celia Cabrera, presidenta de la Asociación destacó que "vivímos cada Ceremonia de una manera especial y con mucha emoción, es un momento único para esta hermosa familia del Vóley

segunda

copa , medallas y voucher

copa

Tercer puesto

Copa Plata

Sindicato de trabajadores municipales de Berazategui (Berazategui) copa, medallas y voucher 150000

Amateurs de toda la Zona Sur".

Sostuvo que "para todos los que integramos la gran familia de la Asociación de Vóley Capital Nacional del Vidrio fue un domingo de fiesta, disfrutamos mucho mientras nos preparamos para un segundo semestre con nuevos desafíos por alcanzar, los equipos que integran nuestra Asociación son más competitivos cada día y eso nos llena

de orgullo y eleva nuestras metas". Finalmente, señaló que "como siempre nuestro agradecimiento a todos, jugadores y jugadores, entrenadores, árbitros, planilleros, dirigentes, familias y nuestra gratitud especial para dos hombres que desde su lugar de relevancia siempre nos han ayudado y nos ayudan priorizando el deporte y la juventud, hablo de Horacio Valdez, Secretario General de los trabajadores vidrieros a nivel local y nacional y del Intendente Dr Juan José Mussi".











Se firmó el convenio para la construcción de la Escuela Secundaria Técnica UNAJ

I rector de la Universidad Nacional Arturo Jauretche, Arnaldo Medina, el intendente de Florencio Varela, Andrés Watson, y el gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, firmaron el convenio para la concreción de las obras de la Escuela Secundaria Técnica UNAJ, que

3 de Septiembre de 2025

funcionará en el barrio San Francisco. El acto se llevó a cabo en el barrio La Capilla de Florencio Varela, durante la visita del Gobernador Kicillof, y contó con la presencia de la vicegobernadora Verónica Magario, el director general de Cultura y Educación, Alberto Sileoni, y el intendente de Almirante Brown,

Mariano Cascallares.

La Escuela Técnica UNAJ será la primera institución de este tipo cogestionada entre una universidad nacional y la Provincia. Su propuesta educativa, pública e inclusiva, contempla la apertura de dos tecnicaturas estratégicas: Producción Agropecuaria y Programación, en articulación con los desafíos



del territorio, la agtech y la industria 4.0. Este proyecto representa un paso histórico para la UNAJ, Florencio Varela y la región, al garantizar nuevas oportunidades de formación para jóvenes y fortalecer el derecho a una educación técnica de calidad, con fuerte compromiso comunitario.











Licitación Pública Nº 63/2025 Expediente Nº 4011-15328-SSP-2025 Llamase a Licitación Pública para el objeto:

"PROVISIÓN DE MATERIALES PARA EL MANTENIMIENTO DE ALUMBRADO PÚBLICO EN EL PARTIDO DE BERAZATEGUI"

Presupuesto Oficial Total: \$642.799.300,00.

Venta e inspección de pliegos: del 2 al 16 de septiembre de 2025 inclusive, de 8.00 a 14.00, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, situada en Av. 14 e/ 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, provincia de Buenos Aires.

Recepción de consultas: por escrito hasta el 17 de septiembre de 2025 inclusive, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui. Tel.: (011) 4356-9200 Int. 1135.

Entrega de respuestas y aclaraciones al pliego: por escrito hasta el 18 de septiembre de 2025 inclusive.

Recepción de ofertas: hasta el 19 de septiembre de 2025, a las 10.30 (sin tolerancia), en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, situada en Av. 14 e/ 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, provincia de Buenos Aires.

Apertura de ofertas: con presencia de los participantes que deseen asistir el 19 de septiembre de 2025, a las 11.00, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, situada en Av. 14 e/ 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, provincia de Buenos Aires.

Valor del pliego: \$642.800,00.

www.berazategui.gob.ar







"Argentina presente"

<u>¡¡Para que el Peronismo vuelva</u> <u>a enamorar!!</u> Unidad Básica J. M. Gutierrez Berazategui

> ORGULLOSOS de BERA



Conocé todas las actividades en

berazategui.gob.ar/deportesyrecreacion



CORAZÓN DE ZONA SUR

BERAZATEGUI MUNICIPALIDAD

Recibí el Diario Digital de Lunes a Viernes en tu celular escribínos al (3) 11 4199-4203